

鍋谷 暁 希望

除排雪の出動状況のネット公開

除排雪の出動状況を知りたいという住民のニーズは高いと考える。また電話による問合せが減少すれば、業務負担の軽減にもつながる。出動状況をインターネット上で公開する考えはないか。

除雪は、基本的に深夜から未明にかけて実施しているため、リアルタイム方式の導入による効果は高いとは言えず導入していない。導入には多額の費用を要することから、導入効果と財源について慎重に検討しなければならぬと考えているが、除雪に関する情報発信については、公式LINE等、様々なツールを活用し充実を図っていききたい。

診療所等の開業費用の助成

国や県が地域の医師不足の解消に本格的に取り組み始めている。医師不足に苦む自治体の中には開業医の誘致に取り組み自治体もあるが、診療所等の開業費用を助成する考えはないか。

現在、本市では拠点となる3つの病院のほか、39か所の診療所等がある。各診療科目について医療の提供が不足している状況にはないと捉えており、開業費用を助成することは考えていない。

その他の質問事項

- ここもまんなか交流施設
○シティープロモーションと移住定住の推進
○医師不足（医業承継の支援）

渡邊 正人 青松・公明党

今後の財政見通しは

近年の異常気象等に伴う災害の大規模化など想定を超える非常時にも対応すべく、少しでも余力のある基金残高が望ましいが、今後の財政調整基金や市債残高等、将来の財政見通しに対する考えは。

今後もある程度の財政調整基金を取り崩しながら財政運営していかなければならない。また、市債残高見込みは大幅に増加しているが、交付税算入を除いた実質負担率は3割程度で推移するものと見込んでいる。厳しい財政見通しではあるが、本市の最大の課題である人口減少対策や良質の雇用の確保等の重要課題へ積極的に取り組んでいききたい。

能代市沖における洋上風力発電事業の見直し

三菱商事のグループ会社が提供する人工知能(AI)を活用して予約制乗り合いタクシーのまちなかコサクルを運営しているほか、次世代育成事業などを行っている。今後、これらの地域貢献事業を進めていくことに影響はないか。

三菱商事の担当者からは、現在実施しているまちなかコサクルへの協力等については継続して進めるほか、来年度以降の地域共生策についても協議を継続する旨、連絡をいただいている。こうしたことから、現時点において地域貢献事業に影響が出るとは考えていない。

その他の質問事項

- 当初予算に対する市長の思いや考えは
○豊島区との教育連携の今後の展開は
○豊島区との生徒交流事業の相互訪問の再開は

後藤 健 平政会

今後の財政見通しは

当初予算は過去最高になり、財政調整基金は19億円を超える繰入れで、残高は約18億円となっている。今後も人口減少の影響等で財政運営は大変厳しいものになると思われるが、今後の財政見通しは。

新たな風力発電所の建設や新規企業の進出による固定資産税等の増収が見込まれるが、人口減少等による市税や地方交付税の減少に加え、老朽化した施設の更新等、新たな課題への対応も見込まれる。厳しい財政見通しではあるが、人口減少対策等の重要課題へ取り組む一方で、産業振興等による税収をはじめとする自主財源の確保等に努めていききたい。

中学校部活動の地域移行

少子化による部活動数の減や合同チームの増加、教職員の働き方改革への対応等により、地域移行を進めなければならない状況となっているが、現在の取組状況と課題は。また、地域移行に当たり、移動手段等の支援を検討できないか。

市教育委員会では、これまで学校や競技団体等関係者への説明会を実施し、認識の共有を図っているほか、地域移行するクラブの支援等を行っている。主な課題は、推進体制の確立のほか、指導者の確保や移動手段、活動場所の調整等があると考えている。今後、移動手段を含め、様々な課題に対してどのような支援ができるのか検討していききたい。

その他の質問事項

- 当初予算の目玉事業は何か
○中学校部活動の地域移行を今後どのように推進していくか